

Protokoll des Treffens der Stadtteilgruppe am 17.010.2023

Anwesend: Margarete Brand, Rebecca Cichon, Thomas Cichon, Guntram Nies von Colson, Uwe Förster, Annette und Jens Frehsonke, Martin Gerst, Manuela Großheider, Sabina Herschbach, Anke Koch, Stephan Kötter, Wilfried Mende, Heinz Müller-Wolfgang Müller, Dennis Müller, Werner Pötter, Andrea Schmeißer, Anke Skupin

Gast: Frau Wundrock, Polizei Schwerte

TOP:

1. Vorstellung Frau Wundrock
2. Anliegen von Anke Koch
3. Vorbereitung Termin 25.10.23
4. Verschiedenes

Gesprächsgegenstand	Gesprächsergebnis	Wer	Bis wann
1.	<p>Frau Wundrock, Leiterin der Polizeiwache Schwerte, stellt sich und ihre Aufgaben vor und wird von der AG Sicherheit (Thomas Cichon) über Problemsituationen in Westhofen informiert: Geschwindigkeitskontrollen: Die mobilen Messungen mit „Hildegard“ sind Aufgabe des Kreis Unna. Guntram Nies von Colson erinnert an die Dauerlärm- und Geschwindigkeitsmessung im Jahr 2022, die keine großen Ausreißer gezeigt hat. Es gibt zudem unterschiedliche Einschätzung bezüglich der Anzahl der durchfahrenden LKW. Übereinstimmend wird das Problem der parkenden Autos auf der Reichshofstr. gesehen. Sie verursachen Engstellen und behindern z.T. die freie Durchfahrt für Linienbusse. Die Problematik soll erneut mit dem BM erörtert werden.</p> <p>Die AG Sicherheit wird einen Antrag der Stadtteilgruppe zum Durchfahrtsverbot für LKW stellen. Dazu findet ein Ortstermin mit dem Dezernenten Luhmann und Frau Golombek am 30.10.23 statt.</p> <p>Ein weiteres Thema betrifft den Bereich Reichshofstr. / Schützengräfte in der Nähe des Kioskes. TN der STG berichten von Zusammentreffen mit Jugendlichen und Kindern, die teils bedrohlich empfunden werden. Frau Wundrock rät, im konkreten Fall die 110 anzurufen. Grundsätzlich kann der Notruf immer dann gewählt werden, wenn eine subjektive Empfindung für eine Gefahr vorliegt, ohne Sorge haben zu müssen, dass der Notruf missbräuchlich genutzt wird.</p>		

	Zur zuvor beschriebenen Thematik soll der Quartierback des VSI eingeladen, um eine Intervention des VSI auszuloten.		
2.	<p>Anke Koch berichtet, dass ihren Kindern, die in Schwerte die Oberstufe einer weiterführenden Schule besuchen, die Busfahrkarte verweigert wird. Die notwendige Entfernung wird nicht erreicht. Mit der Ablehnung wurde auf den sicheren Schulweg entlang der Reichshofstr., Wannebachstr. und Hagener Str. hingewiesen. Grundsätzlich kann Anke Koch die Ablehnung akzeptieren, empfindet die Begründung jedoch als zynisch. Zumal der BM sich öffentlich für einen Radweg nach Schwerte einsetzt, um die Sicherheit für die Bürger:innen zu erhöhen. Anke Koch hat Klage eingereicht, in deren Zusammenhang das Gericht einen Ortstermin am Kreisel Hagener Str. anberaumt hat. Sie bittet die Stadtteilgruppe, ihr Anliegen zu unterstützen. Zum Ortstermin am 26.10.23 werden Teilnehmer:innen der STG anwesend sein, jedoch keinen Redebeitrag leisten. Der Vortrag wird Anke Koch überlassen.</p> <p>Anke Skupin gibt die Rückmeldung zur offiziellen Stellungnahme hinsichtlich des Radwegeplans. Der erste Spatenstich wird zum Jahresende erwartet.</p>		
3.	<p>Für den Termin im Gemeindehaus an dem die STG, Vertreter:innen der Verwaltung und Herr Kulik teilnehmen werden, gibt es drei TOP.</p> <ul style="list-style-type: none"> - 2. Elterntaxihaltestelle – Herr Kulik bereitet eine Präsentation vor, um die Problematik zu verdeutlichen - Parkende Autos an der Reichshofstr. - Anliegen von Frau Koch 		
4.	<p>Am 20.10. lädt das Kernteam „Kirchplatz8“ zur Vorstellung des aktuellen Sachstands und zur Gründung einer Projektgruppe ein und wirbt für die Teilnahme.</p> <p>Die neue Leitung des Baubetriebshofes ist Frau Ross, mit der ein Termin im Frühjahr für eine Ortsbegehung vereinbart werden soll.</p> <p>Die Facebookseite wird deutlicher wahrgenommen. Es gibt inzwischen 102 Follower.</p> <p>Wenn der Container für die Geldautomaten an der Amtsstr. aufgestellt wird, soll der Stromanschluss noch einmal mit den Stadtwerken erörtert werden, da dann der Strom bereits auf der richtigen Straßenseite liegt.</p>		

	Stephan Kötter berichtet, dass die Boulebahn fast fertig ist. Der Beginn der Baumaßnahme für den Radweg Wasserstr. ist erfolgt. Der Gehweg wird folgen.		
Ende: 20 Uhr			
Neuer Termin: 21.11.2023, 18:30 Uhr	Achtung!!! diesmal treffen wir uns im Musikzimmer Kirchplatz 8		

18.11.2023

Für das Protokoll

Andrea Schmeißer